SAMEDI 8 JUIN 2019 leNouvelliste



> UN MINI-RALLYE POUR COMPRENDRE LES TYPES DE HANDICAP

À l'occasion de la semaine des personnes handicapées du Québec, Handicaps Soleil inc. a organisé, le vendredi 7 juin, la 5° édition de son mini-rallye au centre-ville de Shawinigan. Cette activité a pour but de faire comprendre à la population les difficultés que rencontrent les personnes vivant avec un handicap, quel qu'il soit. Les gens qui étaient sur place ont donc pu expérimenter différentes réalités durant le parcours, dont celle d'une personne aveugle, de petite taille, ou utilisant un fauteuil roulant. — PHOTO: OLIVIER CROTEAU